

Redes de Poder: 'Alito', que siempre sí

Tras la aprobación del transitorio que amplía la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de Seguridad Pública hasta 2028, iniciativa priista (que le interesaba a Morena), coincidentemente pareció enfriarse en la Cámara de Diputados el proceso de desafuero por presunto enriquecimiento ilícito en contra del dirigente nacional del PRI y también legislador federal, Alejandro [...]

Redes de Poder

Tras la aprobación del transitorio que amplía la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de Seguridad Pública hasta 2028, iniciativa priista (que le interesaba a Morena), coincidentemente pareció enfriarse en la Cámara de Diputados el proceso de desafuero por presunto enriquecimiento ilícito en contra del dirigente nacional del PRI y también legislador federal, Alejandro Moreno Cárdenas, "Alito". Pero ahora, justo en los días previos en que se espera que, ahora sí, se lleve al Pleno la iniciativa de reforma electoral, y tras la confirmación de la oposición (PRI incluido) de que la votarán en contra, el coordinador guinda en San Lázaro, Ignacio Mier, anuncia que el caso de "Alito" será retomado en los próximos días por la Sección Instructora de la Cámara. Seguro también es coincidencia.



Mañanera pambolera

Durante meses, AMLO había prometido una mañanera especial para exponer casos de corrupción en el futbol mexicano. El fracaso de la Selección Nacional al parecer le dio el empuje que necesitaba para posicionar este tema, pues decidió que será el próximo jueves 8 de diciembre que Pablo Gómez, titular de la UIF, y el subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía, expongan la investigación que encargó desde agosto. Esto, además de que pidió al sector privado invertir en el balompié pues, criticó, "hay mucha afición para tan poco desarrollo deportivo". Si los dueños del balón no la están pasando bien con el resultado de Qatar 2022, ser llevados al VAR de la mañanera los debe tener en fuera de lugar.

Suman a notable oposición

Durante los primeros cuatro años del Gobierno de Claudia Sheinbaum en la Ciudad de México siempre hubo una voz que con su retórica competía con la aplastante mayoría de Morena en el Congreso de la Ciudad de México y, sobre todo, trataba de exhibir sus incongruencias: el perredista Jorge Gaviño. Sin embargo, en los últimos días se le ha visto muy pegado a la jefatura de Gobierno y a Claudia Sheinbaum. Tal vez hacer ruido ya le rindió créditos y ahora el partido oficial buscaría llevárselo tal vez, para que, nos cuentan, se apunte como el relevo en la alcaldía Gustavo A. Madero.